

INDONESIA SATU

Hadiri Acara Omah Rembug Solusi Masalah Masyarakat, Danramil 02 Tambaksari Bersama Tiga Pilar Bersinergi

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Mar 30, 2023 - 08:50





SURABAYA - Mayor Inf Sumarji Danramil 0831/02 Tambaksari dan Babinsa Kel. Pacarkembang bersama Tiga Pilar Kec. Tambaksari menghadiri kegiatan " Omah Rembug" kegiatan dilaksanakan di rumah Ketua RW. 09 Kel. Pacar Keling Kec. Tambaksari. Kamis (30/03/23)

Program omah rembug yang merupakan program untuk merangkul warga dengan metode duduk bersama warga dengan tujuan menggali informasi serta memupuk sinergitas TNI-Polri bersama Instansi terkait bersama warga agar semakin erat dan solid selalu sinergi dalam kegiatan silaturahmi dengan warga di omah rembug ini.

Dalam moment menyukseskan program omah rembug kali ini, Tiga Pilar Kec. Tambaksari musyawarah membahas perihal kegiatan karang taruna, kenakalan remaja dan keamanan wilayah.

Danramil 02/Tambaksari Mayor Inf Sumarji menyampaikan kepada warga masyarakat, supaya mengabarkan info-info dan jalin komunikasi tentang hal apapun yang sekiranya perlu diketahui oleh Koramil serta mengabarkan ke Babinsa ataupun Bhabinkamtibmas tentang kegiatan-kegiatan di wilayah yang membutuhkan kehadiran Babinsa maupun Bhabinkamtibmas.

Info yang diharapkan, bisa berupa kegiatan-kegiatan diwilayah yang berhubungan dengan keramaian, permasalahan yang berpotensi keributan, ataupun program pemerintah dan kegiatan masyarakat lainnya, serta hal hal yang terjadi di masyarakat yang dirasa membutuhkan kehadiran babinsa. Karena segala kegiatan yang ada diwilayah binaan akan selalu menjadi perhatian dan pantauan aparat kewilayahan, sehingga kami bisa hadir dan mendukung, memonitoring dan mengawal, agar dalam pelaksanaannya nanti ,dapat berjalan sukses," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan. Danramil 0831/02 Tambaksari, Kapolsek Tambaksari, Wakapolsek Tambaksari, Ketua LPMK Kel. Pacar Keling. ketua RW. 09 Kel. Pacarkeling, Ketua RT. 01 s/d RT. 05 dan warga masyarakat RW. 09 Kel. Pacar Keling.